

# 14 Novembre – Augustin Derville, co-fondateur d'Electra, claque la porte de l'entreprise

*Paris, 14 novembre 2023 - Coup dur pour Electra. Augustin Derville, l'un des fondateurs de cette startup spécialisée dans la recharge rapide pour les véhicules électriques, a quitté la société, révèle L'Informé. Un «désaccord stratégique avec les deux autres fondateurs» serait à l'origine de ce départ, selon une source proche du dossier citée par le média. Ce dernier indique également qu'Augustin Derville a revendu ses parts dans l'entreprise, soit un peu plus de 4 % du capital, pour 2,85 millions d'euros.*

*Cette défection intervient alors qu'Electra cherche à boucler un tour de table de 300 millions d'euros pour poursuivre son développement, après avoir déjà levé 160 millions d'euros en juin 2022. Lancée en 2021, la startup tricolore, membre du Next 40, espère déployer un réseau de 8 000 points de recharge en Europe d'ici 2030. Ce sont les deux autres fondateurs, Julien Belliato et Aurélien de Meaux, qui devront relever ce défi.*

## **ERRATUM**

*Suite à la publication de cette brève, Augustin Derville a tenu à contacter Maddyness pour donner sa version des faits. En charge de la filiale belge avant son départ, l'entrepreneur nous indique qu'il a quitté Electra en juillet, en restant en bons termes avec ses associés.*

*Contrairement à ce qui a été annoncé par L'Informé, Augustin Derville affirme qu'il détient encore des parts dans la société et*

*compte en rester un actionnaire. Il précise également qu'Aurélien de Meaux envisage de prendre des parts dans sa nouvelle startup, balayant ainsi les rumeurs d'une quelconque tension dans l'équipe dirigeante qui aurait pu conduire à son départ.*

Temps de lecture : minute

---

14 novembre 2023

---

Article écrit par Maxence Fabron